

►URBANISMO

Las obras del Plan E que se llevan a cabo en el barrio Nuevo Tomelloso acabarán en breve

LT / TOMELLOSO

Las obras que se acometen en el barrio Nuevo Tomelloso están llegando a su recta final y, en pocos días, estarán a disposición de los vecinos para su uso y disfrute. Gracias a una inversión de 480.000 euros dentro del Plan E, esta zona se convertirá en uno de los barrios residenciales más amplios y mejor dotados de toda la localidad, según indicaron desde el Ayuntamiento.

Durante la jornada de ayer, los concejales de Obras, Eugenio Ruiz; de Urbanismo, Vicente García-Antón; el de Personal, que es a su vez el responsable de este barrio, Luis Reguillo, acompañados por el presidente de la asociación de vecinos, Luis López, realizaron un recorrido por estas obras y comprobaron el grado de ejecución de las mismas y los excelentes resultados obtenidos.

Las obras han convertido tres amplias zonas de tierra distribuidas por todo el perímetro en aparcamientos totalmente equipados y han incluido también el acerado perimetral de todos los bloques, que entre otras cosas, subsanarán problemas de humedades que se habían detectado, ajardinamiento y alumbrado por todo el recinto, juegos infantiles y una salida del barrio colindante a la avenida de Niort. Además de todo esto, la zona contará con pista de patinaje, diversas plazas con zonas estanciales, mobiliario urbano y fuentes ornamentales, y un circuito biosaludable para la tercera edad, indicaron las mismas fuentes municipales.

►SUCESOS

El incendio de la residencia Don Quijote, pendiente de la investigación

LT / TOMELLOSO

La dirección de la residencia Don Quijote señaló ayer a este diario que el fuego que el pasado sábado causó a un anciano quemaduras de tercer grado que resultaron ser mortales sólo afectó a su habitación, por lo que el resto de la residencia sigue en funcionamiento. La víctima falleció en el hospital La Paz en la mañana del domingo y la investigación está abierta, por lo que la dirección declinó hacer más declaraciones al respecto. La primera hipótesis apunta a un acumulador de oxígeno como origen de la deflagración.

►PLENO

El PP da luz verde al presupuesto del próximo año sin el apoyo de PSOE e IU

Las cuentas ascienden a 35.756.986 euros, de los que 5.849.534 se destinan a inversiones

• Los grupos de la oposición se quejaron del «escaso tiempo» para su estudio y estimaron que los capítulos destinados a la creación de empleo resultan «insuficientes».

LA TRIBUNA / TOMELLOSO

El Presupuesto General Municipal para 2010 ya está en marcha, según se aprobó el pasado viernes durante el Pleno correspondiente al mes de noviembre. Las cuentas ascienden a 35.756.986 euros, de los que 5.849.534 se destinarán a inversiones.

Si para el equipo de Gobierno se trata de unas cuentas «reales, prudentes en ingresos, austeras en gasto y con unas inversiones ambiciosas», la oposición considera «insuficientes» los capítulos dirigidos a la creación de empleo y un presupuesto «poco inversor» por lo que su voto fue de abstención en el caso del PSOE y en contra de IU. Además ambos grupos se quejaron de «la falta de tiempo» ofrecido por el equipo de Gobierno para su estudio, según indicaron desde el Ayuntamiento de Tomelloso.

El concejal de IU, Ángel Vela, dijo que se trata de unas cuentas «carentes de inversiones, alejadas de la realidad y sin políticas de empleo y sociales». Así, echó en falta un plan de empleo municipal, ya que los 160.000 euros destinados al fomento del empleo son «totalmente insuficientes». También criticó Vela el capítulo de inversiones de las que dijo, son «mínimas», ya que la cantidad destinada a éstas con fondos propios solamente representan el dos por ciento del total.

Para el Grupo Socialista, que como ya adelantó presentó 50 enmiendas a los presupuestos que fueron debatidas una a una, las cuentas municipales para 2010 son «irreales con partidas que ofrecen grandes dudas». Su portavoz, Inmaculada Jiménez, apostó por una «mayor ambición» a la hora de generar empleo, por lo que propuso medidas como «reducir partidas como festejos o que la plantilla municipal quede congelada hasta el año próximo». También dijo que suben los impuestos «como se refleja en la cifra de ingresos de este capítulo y que las inversiones son poco creativas, innovadoras y ambiciosas ya que reflejan que están destinadas a finalizar actuaciones ya en marcha».

La concejala de Hacienda y portavoz del Grupo Popular, Carmen Casero, fue la encargada de defender la propuesta del equipo de Gobierno, que, según explicó, «ha sido prudente en ingresos y cautos en gastos a la hora de redactar unas cuentas que permitirán seguir reduciendo la deuda municipal». Casero reconoció que se trata de un presupuesto «difícil para un año duro como 2010, por lo que no se puede poner en duda el esfuerzo presupuestario del Ayuntamiento que ha conseguido reducir la carga impositiva de manera importante, controlar estrictamente los gastos generales, ampliar los servicios de tipo social y presentar unas inversiones ambiciosas, algunas de las cuales deberían haber sido financiadas por otras administraciones como el equipamiento del nuevo CAL». Para Casero, «el Ayuntamiento de Tomelloso ha sido pionero en planes de empleo dirigidos a muje-



Minuto de silencio que se guardó en el pleno del pasado viernes. / LT

res, va a seguir apostando por el empleo y apoyando a las pequeñas y medianas empresas.

El debate lo cerró el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, que recordó que el tiempo que tiene la oposición para el estudio del presupuesto es «siempre, como mínimo, el mismo que ofrecía el Grupo Socialista cuando gobernó el Ayuntamiento». También explicó que se ha llevado al Pleno de noviembre para que esté plenamente operativo a 1 de enero y que los objetivos se empiecen a cumplir desde el primer día. Cotillas aseguró que durante el Pleno de octubre se aprobaron las políticas fiscales del Ayuntamiento, «acordando no tocar las figuras tributarias y no subir los impuestos». «La partida de ingresos por este concepto sube», ya que según explicó, «la ciudad crece en población, por lo que hay más contribuyentes y se recauda más sin subir los impuestos». «Los gastos son realistas y los objetivos es-

tán dirigidos a crear empleo, mantener la estabilidad de la plantilla y aumentar los gastos sociales, educativos y de promoción económica», indicó. En cuanto a ingresos, «son prudentes ya que es preferible terminar los ejercicios con un Ayuntamiento saneado que permita pagar nóminas, crear empleo, prestar servicios sociales y educativos y hacer inversiones», señaló el regidor.

OTROS ASUNTOS. Además de las cuentas municipales, en el Pleno se aprobó por unanimidad, una modificación puntual a las normas urbanísticas para mejorar la situación del sector de la construcción, así como la delegación de competencias a la Junta de Gobierno Local de cara a agilizar los trámites del nuevo Plan E, un plan, que según reclamaron los dos grupos de la oposición, necesita de las comisiones informativas necesarias para enriquecer su desarrollo.

El Consistorio se solidariza con el sector agrícola y ganadero mediante una moción

LT / TOMELLOSO

Durante el pleno celebrado el pasado viernes se aprobaron tres mociones consensuadas por los tres grupos políticos con representación municipal. Las propuestas están relacionadas con el apoyo al sector agrícola y ganadero, con el XX Aniversario de los Derechos del Niño y otra más contra la violencia de género.

Respecto a la moción sobre el sector agrícola y ganadero, el concejal socialista Inocente Andújar dijo que la situación es «muy difícil, que ni España ni Tomelloso son eminentemente agrícolas en la actualidad y que la agricultura sólo podría sobrevivir si es capaz de conseguir la complicidad del resto de la sociedad». Por su parte, el edil de IU, Ángel Vela, que se mostró

«sorprendido» por las palabras de Andújar, si que considera que se está ante un sector «muy importante para Tomelloso, que se debe apoyar totalmente». Por otro lado, el concejal de Agricultura, Eugenio Ruiz, también considera importante el sector agrícola y ganadero.

Por último cabe señalar que Ángel Vela presentó una cuarta

moción que no fue aprobada relativa a dar cabida a todos los sectores de la sociedad para participar en el desarrollo y definición del nuevo Plan E, según explicaron desde el Ayuntamiento de Tomelloso. Tanto PSOE como PP votaron en contra de la urgencia, por coherencia con el planteamiento de debate en una moción similar presentada por el PSOE.